
会 議 録

会議の名称 平成２７年第９回本庄市教育委員会定例会

開催日時 平成２７年９月１７日（木）
午後２時３０分から

午後３時２５分まで

開催場所 委員室

出 席 者

・教育委員

富沢峰雄委員長

境野玲子委員長職務代理者

落合崇志委員

岡崎吉宏委員

勝山勉教育長

・教育委員以外の出席者

稲田幸也事務局長

浅香浩延教育総務課長

木村健治学校教育課長

上野良一生涯学習課長

川上美恵文化財保護課長

海沢茂体育課長

高木弘之図書館長

岡芹純一学校教育課長補佐

飯塚正英教育総務課長補佐（事務局）

次 第

平成２７年第９回本庄市教育委員会定例会 議事日程

平成２７年９月１７日（木）

午後２時３０分開議 委員室

１．開 会

２．前回会議録の承認

３．会議議事録署名人の指名

４．報 告

（１）本庄市生涯学習推進会議委員の委嘱について

５．教育長の報告

６．その他

７．閉 会

配付資料

・「本庄市生涯学習推進会議委員の委嘱について」

・「教育長の行動記録」

・「いじめに関する調査」



・「平成２７年度全国学力・学習状況調査の結果等の公表について」

・「平成２７年度埼玉県学力・学習状況調査の結果等の公表について」

・「事業等報告・今後の事業等開催予定」

・「本庄市文化財保護審議会への諮問について」

・「教育行政相談報告（体育課）」

・「総合案内版２０１５スポレクフェスタ」

主 管 課 教育総務課

会 議 の 経 過

委 員 長 ただいまから、平成２７年第９回本庄市教育委員会定例会を開会させてい

ただきます。

議事日程にしたがって進めて参ります。

前回会議録の承認をお願いします。

事 務 局 前回開催されました定例会の会議録につきましては、あらかじめ委員の皆

様に配付させていただき、ご確認いただいております。特に異議等ございま

せんでしたので、承認されております。

委 員 長 それでは、署名をお願いします。

続きまして、本日の会議録の署名人を指名させていただきます。

本日は、境野委員長職務代理者にお願いいたします。

次に、議事日程４の「報告」へ入ります。

本庄市生涯学習推進会議委員の委嘱について、事務局から説明を求めます。

上野生涯学

習課長

本庄市生涯学習推進会議委員の委嘱について、ご報告申し上げます。

≪資料に基づき詳細を説明≫

委 員 長 次に、議事日程５の「教育長の報告」へ入ります。

教 育 長 行動記録を読み上げて、報告とさせていただきます。

（別紙により概要を説明）

委 員 長 次に、議事日程６の「その他」に入ります。

浅香教育総

務課長

第１回の総合教育会議の開催ですけれども、事務局の企画課から連絡があ

りまして、１０月２２日午後１時３０分に開催予定とのことですので、ご予

定をお願いいたします。



木村学校教

育課長

お手元に配付しました資料により、いじめに関する調査について、ご説明

申し上げます。

≪資料に基づき詳細を説明≫

お手元に配付しました資料により、平成２７年度全国及び埼玉県の学力・

学習状況調査の結果等の公表について、ご説明申し上げます。

≪資料に基づき詳細を説明≫

上野生涯学

習課長

お手元に配付しました資料により、平成２７年度児玉文化会館自主文化事

業『セルディシアター』、第４回本子連運動会、総検校塙保己一先生遺徳顕彰

会顕彰祭、子ども大学ほんじょう学園祭、子ども大学ほんじょう修了式の開

催、青少年管外研修の開催及び地区公民館クラブ活動発表会の開催について、

ご説明申し上げます。

≪資料に基づき詳細を説明≫

海沢体育課

長

お手元に配付しました資料により、教育行政相談報告について、ご説明申

し上げます。

≪資料に基づき詳細を説明≫

お手元に配付しました資料により、総合案内版２０１５スポレクフェスタ

について、ご説明申し上げます。

≪資料に基づき詳細を説明≫

高木図書館

長

図書館本館の大規模改修に伴う臨時休館と仮図書館への移転について、報

告させていただきます。

図書館本館は改修工事に伴う移転作業のため、８月３０日（日）で業務を

終了し、１１月３日（火）まで臨時休館とさせていただいております。移転

作業は、現在、書架や図書、カウンター、テーブルなどの備品のほとんどを

仮図書館の旧いまい台交流センターと本泉小学校へ搬入しております。明日、

事務所内のパソコンや机などの備品を仮図書館へ搬入し、設置いたします。

また、この連休中に図書館システムや庁内ランの移設を行いますので、図

書館事務所は連休明けの９月２４日（木）から、いまい台で業務を行うこと

になります。なお、電話番号は変更なく、現在の番号を引き継ぎます。



児玉分館は、通常どおり、業務を行っております。

この後は、図書の配架や蔵書点検、備品配置などを行ない、１１月４日（水）

のオープンに向けて準備を進めてまいりますので、今後ともよろしくお願い

いたします。

委 員 長 ほかに、何かございますか。

≪なし≫

それでは、次回の定例会の日程を決めさせていただきたいと思います。平

成２７年第１０回定例会を１０月２２日（木）午後３時３０分から、場所は

委員室とさせていただきます。

以上で第９回定例会を閉会させていただきます。


